

## Le Télégramme

QUIMPER

### 1.150 rameurs. Comment ça, pas gais ?

16 juin 2014

---

**9899**Organisée par le club de canoé kayak de Quimper-Cornouaille, la fameuse « Descente de l'Odet » ? en fait une remontée, hier ? a rassemblé plus d'un millier de gais rameurs. Le départ de cette 32e armada colorée a été donné de la plage du Trez, à Bénodet à 13 h 30. Huit cents embarcations, avec parfois de bien drôles d'équipages, ont rallié la base nautique de Créac'h-Gwen à la force du poignet. Mais chacun à son rythme, dans la détente et la bonne humeur.

1. L'armada sur la ligne de départ : tout le monde attend avec impatience de pouvoir donner le premier coup de pagaie. 2. Pas à dire, cette 32e édition a de nouveaux rassemblé de drôles d'oiseaux. 3. « Parce que nous le valons bien... » 4. Faut pas rêver, hein ! Même avec le drapeau brésilien, ils n'iront pas plus vite. 5. Quelques « supers héros » étaient au rendez-vous. 6. Ils sont venus en famille, pas question que seuls les adultes rament. 7. Le départ a été donné un peu après 13 h 30, la seule contrainte étant d'attendre le passage de la Vedette de l'Odet. 8. Jessie, 17 mois, s'entraîne sur le sable. Si elle a encore un peu de temps avant de participer, la rédaction en d'ores et déjà fait la mascotte de cette 32e édition. À bientôt mademoiselle !

EN COMPLÉMENT